

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひします。

1月は「一念 岩をも通す」を目標に頑張りました

3学期の始業式で「『3学期は、新しい学年への0学期』3学期は50日間と短いです。次の学年への準備をしっかりと整えていきましょう。」という話をしました。そして、1月の目標は「『一念 岩をも通す』強い気持ちをもって頑張れば、どんな事でも成し遂げることができる。」と話しました。さて子ども達の様子は???1月もいろいろな頑張りが見え、笑顔になる毎日でした。学級活動の研究授業中に何と言っているか分からなくなった友達をずっと心配して助けようとしたり、書初め大会に向け一生懸命書いて満足感漂う笑顔を見せたり、コロナ禍の中家族の風邪症状で登校できなくなりそれでもズームで一生懸命授業に参加したり、男女仲よく遊んだり、言葉を的確に選んで短い15秒のコマercialに仕上げたり、自分たちだけでどんどん学習発表会の練習を進めたり、やまびこショップの準備を一生懸命したり、花苗が入っていたポットに気付いて片づけたり、使ったスコップをお友達の分も洗って片づけたり、・・・頑張る姿で溢れていました。6年生がいつも優しく、立派な手本を示すので、下級生がよく育ちます。例えば、転んで泣いている友達がいると6年生がすぐ見に行きます。周りのみんなも遊びをやめて心配そうにそばによって見守ります・・・。6年生のお陰で三岳っ子はぐんぐん成長中です。



廃品回収大変お世話になりました

1月の廃品回収は、コロナウイルス感染症の広がりを考え、保護者の方のみで実施していただきました。三役様で相談され、地域の実情も考慮し保護者の方のみでの実施とされました。保護者の皆様には、ご協力いただき大変ありがとうございました。活動資金として大切にに使わせていただきます。



縄跳び、頑張っています。

ジャンプボードの修理を鹿井工務店（鹿井先生はDIYがお得意です。何でも作ります。）に依頼しました。冬休み中に修理され、4つの立派なジャンプボードになって戻ってきました。材料代などは児童の環境整備費として総会で承認していただいた廃品回収費から支払わせていただきました。2月24日が縄跳び大会なので、子ども達は今猛練習中です。6年生がすごく上手で、いろいろな跳び方を見せてくれるので、下学年も見よう見まねで練習し、跳べる技を増やしています。毎朝、登校するとすぐに運動場に飛び出し、ジャンプボードには、列ができています。登校指導が終わると、朝活動が始まるまで子ども達の縄跳びの練習を見るのが、今の私の一番の楽しみです。頑張れ、三岳っ子！！



不織布マスクがおすすりめです

1月になり、コロナウイルス感染症のオミクロン株が猛威を振るっています。学校も、いつ休校になるか心配な毎日が続いています。手洗い・消毒・マスク着用・不要不急の外出を避けることを子ども達にも繰り返し指導しています。濃厚接触者となるかどうかは、マスク着用の有無が大きいようです。「自分と友達を守るために」と学校での生活はもちろん、登下校時のマスク着用を指導しています。家庭でも家を出る時、マスクの確認をお願いします。先日も資料をお配りしましたが、マスクは布よりも不織布マスクが感染を押さえる効果が高いと言われています。よかったら、不織布マスクをご準備いただくとありがたいです。よろしくお願ひします。

